



Getreidefeld mit roten Mohn- und blauen Kornblumen – Erinnerungen an vergangene Zeiten?

## Beitrag

### Naturbeobachtungen im Chiemgau –

Linker Hand, nach dem Ortsrand von Rimsting in Richtung Bad Endorf gedeihen im Kornfeld eines Biobauern nicht nur der Roggen, sondern auch rote Mohn- und blaue Kornblumen. Wunderschön, aber sie sind auch Nährstoff- und Sonnenlichtkonkurrenten und mindern den Ertrag, weshalb sie in konventionellen Feldern mit sogenannten Pflanzenschutzmitteln weggespritzt werden.

Text und Fotos: Hans Fritz





Natur.Erlebnis.Chiemsee  
[www.fotoalbum.naturerlebnis-chiemsee.de](http://www.fotoalbum.naturerlebnis-chiemsee.de)



*Fotoalbum*

*Fotogeschichten*



mit einem Klick!

zu mehr als 6.000 Fotos im Fotoalbum und über 900 Fotogeschichten  
zu einzelnen Themen – ein Service der Chiemseeagenda



*Francesca D'emanuele*  
KONDITORIN



## Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2  
83101 Achenmühle  
Telefon: 08032 / 1602  
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: [www.francescademanuele.de](http://www.francescademanuele.de)  
Mail: [mail@francescademanuele.de](mailto:mail@francescademanuele.de)

### Kategorie

1. Natur & Umwelt

### Schlagworte

1. Chiemgau
2. Getreidefeld
3. Naturbeobachtungen
4. Rimsting